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Monthey, le 14 décembre 2008 

Le secrétaire: Bruno Servajan 

 

 

1. Salutations du Président 

Le président ouvre l'assemblée générale. Il salue et remercie les nombreux membres présents. C'est la première 
fois que nous sommes aussi nombreux, ce qui témoigne de l'intérêt porté au club. 

26 membres sont présents: Alexandre de Filippi, Anselme Winiger, Bruno Servajan, Charly Lovey, Christiane 
Bütikofer, Christine Diaque, Christophe Allemann, Christophe Trochet, Daniel Bovet, Flaviano Rigamonti, Frédéric 
Monnat, Georges Oguey, Georges Rey, Gérard Chervaz, Gérard Maret, Jérôme Saillen, Magali Trochet-Mahieu, 
Marc Barlatey, Michel Guye, Michel Winiger, Patrick Zeiter, René Gabioud, Roland Farquet, Sébastien Raoul, 
Steeve Juvet, Xavier Derivaz. 

5 membres se sont excusés: Bernard Ecuyer, Claude Richoz, Karine Girod, Serge Garny, Sylvie Barlatey. 

 

2. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée 

Le procès-verbal a été envoyé à chaque membre avant l’assemblée générale. Aucun membre présent n'en 
demande la lecture. Comme aucune remarque n’est formulée, ce dernier est accepté à l’unanimité par 
l’assemblée. 

 

3. Rapport de l’année écoulée 

Résumé des activités 2008: 

13 janvier   -   Tour de Bavon   -   ski de randonnée   -   René Gabioud   -   8 personnes 
A la place du Walliser Wispile car manque de neige. Neige fraîche, beau temps, frais. 

 

10 février   -   Croix de Javerne   -   ski de randonnée   -   Bruno Servajan   -   4 personnes 
A la place de la cabane de la Tourche. Par côté Morcles, descente dans le vallon de Javerne, remontée à la croix. 

 

1 mars   -   Col d'Annibal   -   ski de randonnée   -   Georges Oguey   -   6 personnes 
A la place du 2 mars au Petit Vélan. Toujours très peu de neige, temps couvert, vent tempétueux au col. 

 

29 mars   -   Tour de Famelon   -   ski de randonnée   -   René Gabioud   -   7 personnes 
A la place du 22 mars. Il a enfin neigé, joli sommet, bonnes conditions. 

 

6 avril   -   Refuge des Dents du Midi   -   ski de randonnée   -   Georges Oguey   -   9 personnes 
A la place de la Haute Cime. Brouillard et neige puis vent et froid, cabane chauffée, descente bonne. 

 

3 mai   -   Aiguille d'Argentière   -   ski alpinisme   -   Georges Oguey   -   7 personnes 
Chaud puis ciel voilé, en deux groupes, le haut en crampons, quelques crampes et malades, 3240m de descente. 

 

dès le 13 mai   -   Grimpe les mardis soirs   -   Georges Rey   -   6-7 personnes en moyenne 
De la chance avec la météo, toujours un peu la même équipe. 

 

31 mai   -   Ouverture du chalet d'Amont   -   journée de travail   -   Roland Farquet   -   6 personnes 
Main courante de l'escalier, préparation des futurs travaux. 

 

7 juin   -   Grande Jumelle   -   randonnée pédestre   -   Georges Rey   -   annulé cause manque de participants 
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16 juin   -   Col des Planches   -   VTT   -   Bruno Servajan   -   5 personnes 
A la place du 15 juin. Couvert, Vens - Chemin dessus/dessous - Planches - Tronc – Lein, froid à la descente. 

 

6 juillet   -   Kaiseregg   -   randonnée pédestre   -   Charly Lovey   -   annulé cause météo 
 

26 juillet   -   Schnidehorn   -   randonnée pédestre   -   René Gabioud   -   annulé cause météo 
 

9 et 10 août   -   Allalinhorn et Alphubel   -   alpinisme   -   Georges Oguey   -   20 personnes 
Très bonnes conditions et météo. Long week-end, plein les jambes, mais aussi plein les yeux! 

 

30 août   -   Cornettes de Bise   -   escalade   -   Georges Rey   -   6 personnes 
2 cordées sur 2 voies, soleil, rocher à cannelures, magnifique. 

 

7 septembre   -   Journée familles   -   chalet d'Amont   Roland Farquet   -   annulé cause météo, 2 week-ends 
 

20 septembre   -   Grammont   -   randonnée pédestre   -   Georges Rey   -   annulé cause manque de participants
 

26 octobre   -   La Douve   -   randonnée pédestre   -   Georges Oguey   -   4 personnes 
Douvette puis traversée arête Coumatta, beau temps, pentes raides en herbe délicates. 

 

8 novembre   -   Morcles   -   randonnée pédestre   -   René Gabioud   -   6 personnes 
A la place de Somécéon du Dru. Randonnée feuilles mortes, montée raide, soleil, vue. 

 

7 décembre   -   Bellevue   -   randonnée raquettes   -   René Gabioud   -   6 personnes 
Haute neige vierge 40cm à 1m, Petit Paradis - Grand Crau - Bellevue - Cavoués, froid, soleil, superbe. 

 

Bilan: sur 16 sorties montagne au programme, 12 sorties sont effectuées et 4 annulées (2 cause météo, 2 cause 
manque participants). Cette année est excellente malgré un hiver très peu enneigé au départ. 

Il y a très peu d’annulation de courses grâce à des coordinateurs sachant s’adapter aux conditions pour offrir des 
alternatives. La participation des membres à ces sorties peut être qualifiée de bonne. 

Un grand merci aux coordinateurs qui s'investissent pour toutes ces activités et nous font découvrir de magnifiques 
régions. 

 

4. Admissions, démissions 

Admissions: Alexandre de Filippi et Xavier Derivaz en cours d'année, Christophe Allemann, Christophe Trochet, 
Magali Trochet-Mahieu, Steeve Juvet au cours de cette assemblée. 

Démissions: Antonia Doebelin, Karine Girod, Roger Dubosson. 

L’effectif de notre club se trouve ainsi à 40 membres à ce jour. 

 

5. Rapport du caissier et des vérificateurs 

Anselme Winiger, caissier, nous fait une lecture très simple des comptes qui se résument ainsi: 
L’exercice 2008 se solde par un déficit de SFr. 886.35, avec des entrées de SFr. 2'782.55 et des sorties de SFr. 
3'668.90. 

Le déficit est principalement dû aux investissements du chalet qui ont été faits pour 2008 et 2009. 

Charly Lovey, vérificateur des comptes avec Karine Girod, remercie et félicite Anselme pour la bonne tenue des 
comptes et propose de lui en donner décharge, ce qui est aussitôt fait à l’unanimité par l’assemblée. 
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6. Election du comité 

Karine Girod, vérificatrice des comptes, est démissionnaire du club. Merci à elle pour le travail effectué. Jérôme 
Saillen se propose pour la remplacer. Il est accepté à l’unanimité par l’assemblée. 

Les autres membres du comité ne sont pas démissionnaires et sont réélus par l’assemblée. 

 

7. Programme des activités pour l’année 2009 

Un sondage a été effectué avant l'assemblée: les désirs sont très variés aussi bien pour les types d'activités que 
les difficultés techniques ou physiques. 

Présenté à l’écran, le programme est de nouveau bien fourni cette année et encore plus varié. Il sera expédié à 
tous les membres d’ici à la fin de l’année 2008. 

De nouveaux coordinateurs nous proposent de nouvelles activités: Frédéric Monnat avec une sortie neige pour 
toute la famille (ski de fond - skating, luge, raquettes), Daniel Bovet avec le sentier des Adonis. 

Pour rappel, votre participation à une sortie, même supposée, doit être annoncée au coordinateur jusqu'au 
mercredi la précédant. 

 

8. Divers 

La plus grande partie des travaux du chalet est réalisée. Pour 2009, il reste principalement la cuisine. D'autres 
travaux divers sont à réaliser: fixation des isolations du bucher, etc. Merci encore à tous les bénévoles pour le 
travail réalisé au chalet. 
Une effraction, heureusement pas trop importante, a eu lieu au chalet. Il est proposé de mettre une affiche à 
l'extérieur indiquant un lieu ouvert tout proche pouvant servir d'abri de secours. 

Le site Internet du club devra "déménager" car MSM ferme ce service en février 2009. Le nouveau site proposé par 
MSM est tout en anglais et nous sommes mal informés. René essaiera de trouver une meilleure alternative. 
Merci à René Gabioud pour son magnifique travail sur le site, ce qui permet à tous les membres de suivre la vie du 
club à distance. 

Merci à Sébastien Raoul pour l'article sur notre club paru dans le journal Ciba "Le papillon" de juillet 2008. Cet 
article sera affiché sur le site Internet 

 

Comme tous les points de l’ordre du jour sont épuisés, Gérard remercie les membres présents pour leur 
participation. La soirée se termine par un magnifique diaporama sur l’année écoulée, préparé par Bruno Servajan, 
et accompagné d’un bon petit plat valaisan. 


